

風そよぐ

校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和 元年 9月30日 (月)

南関町立南関第四小学校 学校便り

No. 7

文責：坂本 隆文

心に残った修学旅行（特集！）

6年生10名は、9月9日（月）から10日（火）の一泊二日で、長崎・佐賀方面に修学旅行に行きました。

【一日目】

フェリーで長州港から多比良港へ。素晴らしい天気になりました。



フェリー内では、操舵室の見学もさせてもらいました。子どもたちはちょっと緊張気味でした。



夕食後、「百万ドルの夜景」をバックにポーズ！



男子はこんな感じでした。この後、温泉に入りました。

【二日目】

二日目は出島見学でスタート。当時の貿易の様子などがよく分かりました。



フィールドワーク（城山小学校～爆心地～浦上天主堂～如己堂～平和公園）

←かよこ桜の前



ボランティアガイドの田中安次郎さんから話をお聞きしました。

フィールドワークをとおして、戦争の悲惨さと平和の大切さを学びました。

平和祈念像、後ろからも見ためました。



ホテルに着いてから、中村由一さんから、被爆体験の講話をお聞きしました。



大浦天主堂やグラバー園などを見学。二日目も天気に恵まれました。

ここで家族の皆さんへのおみやげも買いました。また、自分の記念の品も買い求めていました。



最後は、佐賀県宇宙科学館見学でした。平和学習、歴史学習、科学体験学習などなど、大変有意義な修学旅行となりました。